

# 残念でなりません！

なんとも残念なお知らせです。

センターの西側に健生病院によって建設されることになっていた「小規模多機能型介護施設とグループホーム」の建設が中止になりました。

健生病院は、朝倉市が第6期介護保険事業計画に基づき、4月に公募した事業に応募、指定事業者として選定されていました。朝倉市の計画では、7月下旬には工事着工、平成29年3月には竣工の運びとなっていました。住民組織としても大きな期待を寄せていたのですが……。

ところが、8月の末になって健生病院から「指定事業者を辞退する」との知らせが入りました。住民組織は、すぐに健生病院に事実を確認、住民に対して病院からの説明を求めました。その結果が9月16日の説明会でした。

当日は、コミュニティ協議会会長の鶴田さんから、これまでの流れについて簡単な説明がなされ、続いて健生病院の事務長、介護部長から今回の辞退に至った経緯が話され、お詫びの言葉が述べられました。  
事務長の説明によると、

- ①決算書が、資金の融資をする福祉医療機構の基準に達しなかった
- ②総事業費が当初計画より増えた
- ③赤字覚悟で建設しようとしたが、採算性がさらに悪化する見込みになった
- ④自己資金が不足した
- ⑤融資困難により補助金交付も困難になった

以上のことから、指定事業者を辞退するに至ったとのことでした。

説明会に参加された方は30名ほどでしたが、参加された皆さんからは、予想もしなかった知らせに、失望感、喪失感、病院に対する厳しい叱責、無念の思いが縷々語られました。

\*期待が大きかったので、「中止」と聞かされても今は何も考えられない。将来が不安なので、今後どうなるのか説明してほしい。

\*健生病院、朝倉市の責任は重い。今後の対応を明確にしてほしい。

\*健生病院・西ビル・行政・住民の4者で、将来に対する不安解消のための「話し合いの場」を作ってほしい。

こうした住民の声に対して、病院からは

\*住民の皆さんとの声をしっかりと医院長に伝えたい。

\*今ある老人ホーム「健生館みなぎ」の施設を活用して何ができるかを考え、できるサービスから実施したい。

との返答がありました。

最後に、区会長から、「本日の住民の声をしっかりと医院長に伝えていただき、できる限り早い機会に、健生病院としての今後の具体的な対応について回答していただきたい」との要望が伝えられました。

## 敬老祝賀会 の 報 告

この街に来てよかったです！  


会報 NO141号 H28.09.23

美奈宜の杜地区  
社会福祉協議会  
コミュニティ協議会健康福祉部会

9月20日に開催を予定していた敬老祝賀会は、台風16号の接近により、やむなく中止しました。75歳以上の皆さん（82軒 110名）には、紅白のお饅頭と楽食の皆さんによるお赤飯をお届けしました。

## 早朝のゴルフ場 を 歩きましょう！

今年も下記の日時に「ゴルフ場歩こう会」を開催します。

### 10月13日（木）……雨の時も食事会は行います

集合場所：秋月カントリークラブハウス  
受付：6:30am ~ · スタート：7:00am

早朝、美しく手入れされた芝生の上を歩く気分は最高です。ゴルフ場一周の後は、クラブの食堂で朝食のおにぎり弁当を食べていただきます。また、参加者全員に参加賞をさしあげます。新しく美奈宜の杜の住民になられた皆さんも、是非参加して下さい。  
参加を希望される方は

参加費300円を添えて、10月8日（土）までに、  
コミュニティ協議会事務局（TEL 23-9008）へ申し込んで下さい。

\*歩くコースは、ゴルフ場一周の約5キロ、ゆるやかな登り下りがあります。救急時のためにカート一台を出します。

主催 美奈宜の杜地区 コミュニティ協議会  
健康づくり推進員  
区会・社会福祉協議会  
協賛 秋月カントリークラブ

## 太極拳講習会のお知らせ

10月9日（日）10:00から、③教室にて  
太極拳の眼法（目の動き）の講習会を行います。ご自由にご参加下さい。運動の出来る軽装でお越し下さい。